

La Tène

Coupe du Monde de VTT

Patrick Lüthi, vainqueur d'une épreuve

A La Bresse (Vosges) en France, il bat 80 concurrents.

Le VTT n'a plus de secret pour lui comme d'ailleurs pour la famille Lüthi.



Photo: RS

Il faut avoir non seulement une force d'appui extraordinaire sur les pédales, mais il faut également faire preuve d'explosivité, car le temps sur 700 mètres avec virages difficiles, escaliers, terrain, trottoir, passage sur des ponts en bois, est d'environ 1 minute 15 secondes.

4^e temps!

A noter que Patrick Lüthi a été crédité du 4^e temps sur ses 80 concurrents.

Alors débute les finales par élimination, également quatre au départ, les deux premiers étant qualifiés pour la suite.

Les finales!

C'est ainsi qu'en 1/8^e de finale où il se retrouve, notre sympathique Patrick trouve qu'elle a été facile et sort donc vainqueur.

En 1/4 de finale, après moult péripéties, Patrick avec un peu de chance il est vrai, un concurrent ayant chuté, termine 2^e, en roue libre.

Nous voici en 1/2 finale.

Encore une fois l'habitant de La Tène sort 2^e avec une belle marge d'avance, un autre concurrent ayant voulu le dépasser s'est déporté et à frotté une barrière.

Et voici la finale!

Dans cette finale, Patrick est confronté à un autre Suisse, un Américain et un Tchèque.

Après un départ explosif mais plein d'intelligence, Patrick Lüthi est resté second jusqu'à environ 150 mètres de l'arrivée. Et là, produisant un effort extraordinaire dans la dernière portion du parcours où cela était

possible, il a dépassé son concitoyen puisque c'était l'autre Suisse qui était devant.

C'est ainsi qu'il gagna cette épreuve de Coupe du Monde et reçut le superbe trophée que l'on voit sur la photo.

Comment est-il arrivé là?

Pour pouvoir participer à des épreuves de ce niveau, il faut que Patrick outre ses qualités de sportif d'élite et de champion, obtienne des points de l'UCI (Union Cycliste Internationale) par la Fédération Suisse. Ces points sont obtenus en fonction de différentes épreuves courues.

Epreuves futures, Championnats Suisse et du Monde!

Il participera le 21 juillet 2012 à Balgach (Saint-Gall) aux Championnats Suisses de VTT.

Il espère également pouvoir participer aux Championnats du Monde qui se dérouleront le **9 septembre à Saalfelden en Autriche**. Mais là, pour obtenir son « pass », il faut également participer au cross-country lors des mêmes championnats.

Il compte beaucoup sur le sélectionneur national qui ayant droit à sept places, en prennent cinq en course normale et deux pour l'éliminatoire. Après sa probante victoire à La Bresse pour laquelle on lui dit bravo, on tient les pouces à Patrick Lüthi afin qu'il puisse participer à ces épreuves suprêmes car il le mérite. RS

Un chèque pour « La Ludotène »



Photo: RS

Profitant de la Fête du jeu, le samedi 9 juin, le Parti Socialiste laténien par son chef de groupe Gérard Gremaud, a remis à « La Ludotène », le bénéficiaire du « Vide-grenier » qu'il a organisé le 6 mai, soit un chèque de Fr. 425.-.

Nous voyons sur la photo, la remise de ce chèque avec de gauche à droi-

te: Mireille Kühni, Robert Montandon, la caissière Evelyne Racine tenant le chèque remis par Gérard Gremaud et Françoise Messerli.

Le responsable Robert Montandon ainsi que ces dames, ont vivement remercié Gérard Gremaud pour cette initiative.

Remo Siliprandi

C'est ainsi que le 18 mai 2012, dans une épreuve par élimination, longue de 700 mètres, couru en pleine ville et à pleine vitesse avec des obstacles et des passages non seulement incroyables, mais dangereux, notre Laténien né le 24 mai 1992, a mis à terre tous ses concurrents.

Epreuve de Coupe du Monde au niveau Elite internationale!

Il s'agit de la 3^e épreuve de Coupe du Monde, Patrick n'ayant pas pu courir les deux premières pour cause de service militaire.

Cette épreuve au niveau Elite internationale, a réuni 80 coureurs de plusieurs pays, au départ des manches de qualification courues par 4, les 32 meilleurs étant retenus pour la finale par élimination.

La Fête du Jeu sous un beau soleil!

« Le Troglo » et « La Ludotène » s'unissent le 9 juin pour l'organiser

Quelle belle initiative que cette Fête du Jeu remise à nouveau sur pied le 9 juin, par l'Association de « La Ludotène » et « Le Troglo »



Photo: RS

Placé sous la houlette d'Isabelle Comte responsable de ce dernier et de Robert Montandon son pendant

Elles ont ainsi l'occasion de se retrouver lors de manifestations comme « le Tène » ou alors à cette Fête

Pour l'apéro ou en mangeant, il n'y a pas d'alcool!

Tant pis, laissons les râleurs râler et

Programme des Fêtes scolaires

2011 ayant été un succès, à nouveau en 2012, la Commune de La Tène fêtera à Marin comme à Wavre, la fin de l'année scolaire le même week-end.

Vendredi 29 juin à Marin-Epagnier!

Dès 16 h 30, les travaux des élèves seront exposés dans le hall du collège des Tertres.

Il est bien clair que la crêperie ainsi que la cuisine, la cantine et le bar seront déjà ouverts.

De plus, des jeux seront organisés dans les préaux alors qu'à 18 h, la tombola sera lancée.

A 20 heures en l'Espace Perrier sera présenté le spectacle ayant pour thème « **Le Petit Prince** » alors qu'à 21 h une animation musicale avec un « karaoké » sera lancée.

Samedi 30 juin à Marin!

A 11 heures, le traditionnel cortège conduit par la fanfare, réunira outre les élèves de **Marin-Epagnier** et **Thielle-Wavre**, également les petits du « Bidibul » et on y trouvera une « Guggenmusik ».

Le départ aura lieu de l'intersection de la rue de la Gare et de la route du Closel.

Il parcourra les rues de la Gare • Rue Bachelin • Rue Fournier • Route de Foinreuse • Rue de la Falaise • Route des Tertres et arrivera dans la cour du vieux collège.

A l'issue de ce cortège, tous les élèves lâcheront leur ballon, en espérant qu'ils s'en aillent le plus loin possible. Sur le coup de midi nous

les mêmes prestations que le vendredi soir avec pour la cantine, la raclette en plus.

Samedi 30 juin à Thielle-Wavre!

Alors qu'à Marin, la Fête bat son plein, à 16 h 30 débutera celle de Wavre avec des jeux, buffet, cantine et bar à champagne. Et le spectacle en plein air dont le thème est cette année « **De planète en planète** », débutera à 18 heures.

Et sous la tente l'ambiance sera comme à Marin, torride.

Les bars pour les deux soirées fermeront à 3 heures. Et bien sûr, votre présence est non seulement souhaitée, mais indispensable.

Nous y reviendrons dans le Bulcom du 22 juin 2012. RS

IMPRESSUM

Editions Attinger SA

Chemin de la Plage 12 • 2072 Saint-Blaise

Tél. 032 841 72 50 • Fax 032 756 97 90

E-mail: bulcom@izsa.ch

Editeur: Philippe J. Dubath

Secrétaire générale de rédaction:

Jacqueline Plancherel

Mise en page: Corinne Zwahlen Lopes

Publicité: Pierre-Alain Wyss • Tél. 079 213 80 20

pa.wyss@paysneuchatelois.ch